

le SPA

A L'ÉCOUTE  
éc(h)o  
DES OÙ



le SPA

é(c)h(o)

A L'ÉCOUTE  
DU SOIN

**Un espace,  
un instant, pour vous**

*L'Espace Bien-Être é(c)h(o) a le plaisir de vous accueillir tous les jours. Afin de vous assurer un moment privilégié, il est uniquement dédié à nos hôtes ayant réservé un soin. Pour une meilleure qualité de soins, nous vous invitons à vous présenter 15 minutes avant votre rendez-vous.*

**A place & time just for you**

*The é(c)h(o) Wellness Centre is open every day. To guarantee a truly privileged wellness experience, access is exclusively granted to guests who have booked a treatment. To ensure an optimal wellness experience, we recommend you check in at the Spa 15 minutes prior to your scheduled appointment.*



**NOTRE SOIN SIGNATURE  
OUR SIGNATURE TREATMENT**

**LE SOIN VILLA  
THE VILLA TREATMENT**

2h - 2 000 dhs



*Ce soin Signature corps et visage vous offrira une parenthèse complète au cœur de la culture marocaine, bercé par le parfum de la fleur d'oranger. Une sublime complémentarité entre l'identité de Marrakech et la beauté de notre marque minérale GEMOLOGY.*

*Nous commencerons par ce divin moment de relaxation dans notre sublime hammam traditionnel.*

*Le soin du corps se poursuivra par le gommage « Perle de Gommage » GEMOLOGY qui viendra rééquilibrer la beauté de votre peau et lui redonner ce joli éclat perlé et raffiné.*

*L'enveloppement chaud et minéral du Volcan de Rotorua permettra une réhydratation complète avant votre massage du corps. Enfin, nous terminerons cette signature complète et harmonieuse par notre soin visage de 30 minutes qui vous permettra de retrouver Eclat et Confort instantanément.*

*Our signature face and body treatment offers a perfect pause in the heart of moroccan culture, with the soothing scent of orange blossom in the background. A sublime meeting between Marrakech character and the beauty of our mineral brand GEMOLOGY. This divine moment of relaxation begins in our sublime traditional hammam.*

*Your holistic body treatment begins with a black soap and kessa glove exfoliation, followed by the comfort of a ghassoul wrap. Next is a second softening body and face scrub with GEMOLOGY's "Exfoliating Pearl" to rebalance your skin's natural beauty, bringing back its refined, pearlescent glow.*

*This will allow a complete rehydration before your body massage. Finally, we will finish this complete and harmonious signature with our 30' facial treatment that will allow you to find instant radiance and comfort.*



# HAMMAM ÉVASION

## HAMMAM ESCAPE

30 min - **350 dhs**

*Profitez d'un accès au hammam privatisé et détendez-vous enveloppé d'une mousse au savon parfumé à la fleur d'oranger.*

*Enjoy private access to the hammam and let yourself rest back, enveloped in an orange blossom scented foam.*



# RITUEL HAMMAM ANCESTRAL TRADITIONNEL

## TRADITIONAL ANCESTRAL HAMMAM RITUAL

45 min - **600 dhs**

*Un Voyage unique avec ce Soin typiquement oriental qui signe une grande tradition ancestrale. Après un moment dans notre sublime Hammam, profitez du vrai gommage traditionnel de votre corps au savon noir et gant de kessa, suivi d'un enveloppement typique au ghassoul, le tout bercé par l'odeur de la fleur d'oranger.*

*Une jolie signature hydratante finalisera ce soin complet. Le Maroc dans tous ses états aux portes de notre Spa.*

*A unique journey with a typical eastern treatment rooted in ancestral tradition. After taking a moment in our sublime Hammam, enjoy true traditional body exfoliation with black soap and a kessa glove, followed by a typical ghassoul wrap, all with the soothing scent of orange blossom in the background. A luxurious hydrating signature treatment rounds off this holistic experience. Experience Morocco in all its forms when you step through our Spa gates.*

Prix nets - Net prices

# NOS MASSAGES INTUITIFS ET PERSONNALISÉS

## éc(h)O INTUITIVE, BESPOKE MESSAGES

EN SINGLE OU EN DUO

30 min - **450 dhs** • 50 min - **800 dhs** • 80 min - **1100 dhs**

*Choisissez votre huile de massage et la note parfumée qui vous inspire... Choisissez le temps dont vous disposez... Nos praticiennes s'adapteront à vos besoins et vos envies pour vous offrir un voyage unique et entièrement personnalisé.*

*Choose your massage oil with a fragrance that inspires you, decide how much time you have, and our practitioners will adapt to your needs and desires to offer you a unique, fully personalised journey.*

### **Huile "Rose"**

*Pour un voyage subtil et floral à la découverte des roseraies du Dadès. Son Parfum emblématique éveillera tous vos sens.*

### **Rose Oil**

*For a subtle floral journey to discover the rose gardens of Dadès. The iconic fragrance will awaken all your senses.*

### **Huile "Fleur d'oranger"**

*Pour un voyage subliminal avec cette odeur incontournable, l'essence même du Maroc. Son parfum unique et reconnu vous plongera dans la douceur et l'identité de notre Maison.*

### **Orange Blossom Oil**

*For a sublime journey with this essential scent, the very essence of Morocco. The unique, renowned fragrance will immerse you in the gentle character of our House.*

### **Huile "Oud"**

*Pour un voyage raffiné et original, une promenade olfactive à travers l'Orient qui signe cette senteur typique et boisée.*

### **Oud Oil**

*For a refined, original journey, an olfactory stroll through the Orient typifies this authentic woody scent.*

LE PETIT « GEM » EN PLUS **300 dhs**

*Fraîcheur et magie, notre signature visage pendant votre massage. Pendant votre massage sur-mesure, nous vous proposons la pose du Masque Gel Diamant GEMOLOGY sur votre visage. Une sensation incroyablement fraîche grâce à la texture d'hydrogel enrichie en 30 ingrédients pour une efficacité anti-âge et un effet éclat.*

***Our signature facial brings a touch of freshness and magic during your massage.***

*During your bespoke massage, you will have the option to receive a GEMOLOGY Diamond Gel Face Mask, imparting an incredibly fresh feeling with its hydrogel texture enriched with 30 anti-aging ingredients that give a boost of radiance. An incredible fresh sensation thanks to the hydrogel texture enriched in 30 ingredients, for an anti-aging efficiency and a radiance boost.*

Prix nets - Net prices

## GOMMAGE CORPOREL RELAXANT À LA PERLE DE GOMMAGE RELAXING MOTHER OF PEARL BODY SCRUB

30 min - **550 dhs**

*La douceur de la perle et l'action déstressante du péridot pour affiner le grain de votre peau. Le corps est détendu et la peau est douce.*

*The combined action of pearl and peridot soothes the skin and refines its texture.  
Your skin is soft and your body is totally relaxed.*

## SOINS VISAGE GEMOLOGY FACIAL TREATMENTS

### MINI SOIN VISAGE MINI FACIAL TREATMENT

30 min - **550 dhs**

*Une halte reposante au spa de la Villa des Orangers, tout proche du tumulte de la Place Jemaa El Fna. Ce mini soin visage personnalisé permettra à votre peau de retrouver éclat et hydratation, et de découvrir les qualités exceptionnelles de notre marque GEMOLOGY.*

*A relaxing break at the Villa des Orangers Spa, a stone's throw from the bustling Jemaa el-Fna Square. This bespoke mini facial treatment will allow your skin to regain radiance and hydration, and experience GEMOLOGY's extraordinary qualities.*

---

## SOINS CORPS ET MASSAGE MINÉRAL AUX PIERRES PRÉCIEUSES BODY TREATMENTS AND CRYSTAL MASSAGE WITH PRECIOUS STONES

Visage / face : 30 min - **500 dhs**

Corps / body : 50 min - **850 dhs**

Corps et visage / face & body : 80 min - **1 200 dhs**

*Un massage unique alternant les mains et les pierres précieuses de quartz rose, de cristal de roche, de jade et d'agate, qui épousent parfaitement les formes pour se fondre et ne faire plus qu'un.*

*Precious pink quartz, rock crystal, jade and agate perfectly follow the curves of your body, melting into and becoming one with you.*



# NOS SOINS VISAGE MINÉRAUX GEMOLOGY

## OUR CRYSTAL FACE TREATMENTS

1h - **850 dhs**

### BALADE À LA PALMERAIE AVEC LE SOIN JADE **POUR LES PEAUX SÈCHES**

*A walk in the palm grove with the jade treatment for dry skin*

Une Immersion dans l'univers verdoyant des palmiers grâce à l'alliance de la Jade et de l'Opale qui vous apportera hydratation, confort et éclat à la peau.

*An immersion in the verdant universe of palm trees through a meeting between jade and opal, bringing your skin hydration, comfort and radiance.*

### VISITE À LA KOUTOUBIA AVEC LE SOIN RUBIS **POUR LES PEAUX MIXTES**

*A visit to la koutoubia with the ruby treatment for mixed skin*

Un voyage au temps des almohades à travers le Rubis et l'Améthyste qui offrent équilibre, pureté et protection à la peau.

*A journey to the time of the Almohads through ruby and amethyst, offering the skin balance, purity and protection.*

### PAUSE AU JARDIN DE MAJORELLE AVEC LE SOIN SAPHIR **POUR LES PEAUX SENSIBLES**

*A break in the majorelle garden with the saphir treatment for sensitive skin*

Les nuances de bleu Saphir et de Smithsonite au cœur du jardin botanique apaisent, protègent et apportent confort à la peau.

*Shades of sapphire blue and smithsonite in the heart of the famous botanical garden soothe, protect and bring comfort to the skin.*

# NOS DEUX SOINS VISAGE D'EXCEPTION

## ANTI-ÂGE GLOBAL GEMOLOGY

### OUR TWO EXCEPTIONAL GLOBAL ANTI-AGING FACE TREATMENTS

1h30

### SOIN ECRIN PERLE BLANCHE *White pearl care*

**1 000 dhs**

Une expérience sensorielle pour ce soin issu de la cosmétique moléculaire. Enrichi en perles et vitamines pour redonner uniformité, luminosité et fermeté à la peau.

*A sensory experience for this care from molecular cosmetics. A rich pearl and vitamin formula to restore the skin's uniformity, luminosity and firmness.*

### SOIN DIAMANT & COLLAGÈNE *Diamond & collagen care*

**1 400 dhs**

Véritable soin restructurant et hydratant grâce à son masque de collagène pur. Il améliore la texture de la peau et apporte une action tonifiante et lissante.

*Real restructuring and moisturizing care thanks to its pure collagen mask. It improves the skin's texture and provides a toning and smoothing action.*

Prix nets - Net prices

# ESPACE BEAUTÉ

## BEAUTY AREA

### BEAUTÉ DES MAINS SPA Spa hand beauty treatment

1h - **400 dhs**

*Après un subtil gommage, un soin des ongles complet et un masque hydratant, vos mains sont réconfortées avant la pose de vernis.*

*After a subtle scrub, a complete nails treatment and a moisturizing mask, your hands are comforted before applying nail polish.*

### BEAUTÉ DES PIEDS SPA Spa foot beauty treatment

1h - **450 dhs**

*Après une exfoliation, un soin des ongles complet, un masque hydratant et une pose de vernis viendront parfaire ce soin.*

*After exfoliation, a complete nails treatment, a moisturizing mask and application of nail polish will perfect this treatment.*

### POSE DE VERNIS Nail polish application

**150 dhs**

### LES EXTRAS SUR RDV The extras by appointments

*Brushing / Hair brushing  
Tatouage au Henné / Henne tatoo  
Barbier / Barber*

Prix nets - Net prices

Cours de yoga personnalisés sur  
demande et sur réservation.  
D'autres offres wellness  
sont à venir.

*Individual yoga classes on request and by reservation.  
Other wellness offers are still to come.*



DE 10H À 20H,  
PRENEZ RENDEZ-VOUS !  
MERCI DE VOUS PRÉSENTER 15 MINUTES  
AVANT L'HEURE DE VOTRE SOIN.  
OUVERT À LA CLIENTÈLE EXTÉRIEURE.

*FROM 10.00 AM TO 8.00 PM  
BOOK AN APPOINTMENT.  
WE RECOMMEND YOU CHECK IN AT THE SPA  
15 MINUTES PRIOR TO YOUR SCHEDULED APPOINTMENT.  
OPEN TO NON-GUESTS.*

+212 524 384 638  
spa@villadesorangers.com



**Notre Maison à Marrakech signée millésime**

FACEBOOK / INSTAGRAM  
@lavilladesorangers @millesime\_collection